
Ecole Primaire de Villeperdue 
3 chemin de la Godinière 
37260 Villeperdue 
Téléphone  : 0247262959 
Mail : ec-villeperdue@ac-orleans-tours.fr 

Procès verbal du conseil d’école  
du lundi 25 février 2019 

Personnes présentes  : 

- Enseignants: Mmes Soulas, Roche, Burguy, Morève et Tranchant, M. Gossaume 
- Directrice : Mme Philipponneau 
- Les représentants de la mairie : M. Mariau, M. Gauthie 
- Les représentants des parents d’élèves : Mr Lesaulnier, Mme Garreau, Mme Covcic, Mme 

Morin, Mme Galais 
- ATSEM : Mme Grosleron 

Personnes excusées : 

- IEN : Mme Delafont 
- ATSEM : Mmes Pegue, Mme Prieur 
- Enseignants : Mme Bourliot  
- Parents élus : Mmes Arnaud, Puault, Gombert et Mousny 

Le conseil débute à 18h10 

I) Santé et sécurité à l’école 

- Santé : Le mardi 8 janvier, il y a eu une visite médicale pour les élèves de MS ; l’orthoptiste s’est 
déplacée quant à elle le lundi 21 janvier pour les élèves de PS. Les élèves de CE2 de la classe de 
Mme Tranchant ont également tous bénéficié d'une visite médicale réalisée par l'infirmière Mme 
Viltard - Boutrou. 

- Sécurité : Un PPMS risques majeurs a été réalisé le vendredi 18 janvier. Rien à signaler du côté 
de l'élémentaire. Le seul point négatif étant qu'il n'existe pas de point d'eau dans le lieu de 
confinement qui est la classe 4 de Mme Tranchant. L'alerte n'a pas pu être donnée du côté 
maternelle car le téléphone ne fonctionnait pas. Le problème a été résolu depuis. Deux alertes 
incendies ainsi qu’un second PPMS risques majeurs restent à faire avant la fin de l'année 
scolaire.  

- Armoire à pharmacie : Nous aimerions qu'elle soit déplacée car elle est située au-dessus du 
radiateur ce qui pose problème pour le stockage des produits pharmaceutiques ainsi que pour les 
médicaments concernés par les PAI de certains élèves. Nous souhaiterions également qu'elle 
puisse se fermer à clé ou par le biais d’un cadenas. 
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II) Point sur le RASED 

 Depuis janvier, le RASED et plus particulièrement la maîtresse E de la circonscription, Mme 
Sophie BOISSIERE intervient sur notre école. Elle prend en charge trois groupes d'enfants le 
vendredi matin. Le RASED n'était pas intervenu sur l'école de Villeperdue depuis longtemps ce qui 
est une très bonne chose puisque de nombreuses demandes ont été faites par les enseignants. 

III)Activités et sorties scolaires  

1) Pour toute l’école  

- Ecole et cinéma : Les prochaines séances sont prévues le 4 mars pour la classe de Mme Roche et 
le 15 mars pour les autres classes qui participeront à la même projection. Les premières séances 
se sont déroulées au cinéma de Sainte Maure de Touraine, les prochaines se tiendront au cinéma 
de Montbazon ; les travaux le concernant étant terminés. 

- Piscine Spadium de Monts : La piscine a débuté au cours de la dernière période pour la classe 
de Mme Tranchant et se poursuit jusqu’au 4 avril, date de la dernière séance. Viendra ensuite le 
tour des classes de Mme Soulas et de M.Gossaume. Nous ne savons pas si les séances qui ont 
lieu sur les jours fériés seront rattrapées. 

- Mardi gras : Les enseignants et les élèves passeront la journée déguisés. Celle-ci se clôturera 
par un gouter collectif. 

- M. Talon, conteur, interviendra bénévolement auprès des 5 classes sur le thème de la nature. 

- Course longue : Le mardi 19 mars, pour les élèves du CP au CM2. Nous attendons la réponse de 
l’USEP concernant notre inscription à cet événement. 

2) Par classe 

- Classe 1 : Le 18 octobre a eu lieu une sortie dans la forêt de Villeperdue commune avec la classe 
4. Pour la période 4, la classe participera à la journée des maternelles (ouverture de la classe pour 
les parents sur le thème des boites à jouets). Il y aura ensuite une rencontre des maternelles le 18 
juin, à Chambray-lès-Tours.  

- Classe 5 : Une rencontre sportive aura lieu le mardi 30 avril avec les correspondants d’Amboise. 
Puis une sortie à Amboise avec visite du château est prévue pour le vendredi 7 juin. 

Les autres sorties de fin d’année sont en cours de préparation. 

Nous remercions l’APE qui a organisé un super spectacle de Noël pour les élèves. 

IV) Coopérative scolaire 

Solde au 15/10/2018: 2362,22€ 



Solde au 24/02/2018: 5060,68€ 

A venir : 

Les frais de gestion de tenue de compte reviennent chers, il faudrait contacter la poste afin de faire 
diminuer ce prix. 

V) Relations mairie : point sur les travaux et sur le budget 

- M. Mariau a présenté les nouveaux plans de l'école à l’équipe enseignante et ce jour aux autres 
membres du conseil.  

- Un aménagement de la parcelle derrière la classe des PS/MS à prévoir. 
- Le gazon synthétique dans la cour de l’école maternelle se décolle. L’arbre a été élagué : il n’y a 

plus d'ombre dans la cour. 
- Le budget investissement va être utilisé pour acheter des jeux de cour, des instruments de 

musique ainsi que du matériel de sport. 
- Une structure de jeux dans la cour côté mairie est à l’étude. 
- Il est prévu des achats de cour et à voir si le financement peut être partagé entre l'école et la 

mairie (utilisation du matériel également par la garderie). 
- Nous remercions les cantonniers pour l’efficacité avec laquelle ils interviennent lorsque nous les 

contactons. 
- La mairie soulève le problème des sanitaires et des dégradations faites. Il serait bon de refaire le 

point avec les élèves. 

VI) Fête de l’école 

Dépenses Recettes

- Frais de tenue de compte 49,5 - Vente des photos 2817

- Achats  de classe 11,44 - Virement Mairie 530

- Ecole et cinéma 240 - Bénéfice benne à papier 62,4

- Transporteurs (sorties) 410

TOTAL 710,94 TOTAL 3409,4

+ dépenses : 
- Achats de classe 
- Sorties scolaires 
- Photographe (photos) 
- Affiliation USEP à venir



 Elle se tiendra le vendredi 28 juin, dans la salle des Albizzias. Il serait bon de prévoir de 
réserver aussi le gymnase en prévision du temps. 

Questions, remarques diverses : 

Une période pour les inscriptions concernant la rentrée prochaine sera communiquée prochainement 
à la mairie afin que l’information soit transmise aux parents des enfants concernés. 

La séance est levée à 19h07. 

La directrice, Mme Philipponneau    La secrétaire de séance, Mme Soulas


